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La giunta della Provincia 
ha finalmente deciso 

di rassegnare le dimissioni 
Previste cinque riunioni dell'assemblea per risolvere la crisi 
la DC punta sul monocolore — In Comune il sindaco manovra 
per bloccare le proposte del PCI sulla ristrutturazione dei servizi 
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Incontro sindacati - giunta regionale 

Trasporti: nuovi passi 
avanti per il consorzio 

Mercoledì il decreto sugli anticipi ai dipendenti del
le linee private - Ribadita la necessità della regio

nalizzazione 

Un incontro tra Regione e 
sindacati sul problema dei tra
sporti ha portato ieri ad un 
primo risultato per quanto ri
guarda gli impegni della giun
ta in ordine al consorzio re
gionale e al trattamento eco
nomico da corrispondere ai 
dipendenti delle autolinee pri
vate. 

Nel corso dell'incontro al 
quale hanno preso parte il 
presidente della giunta regio
nale Santini e l'assessore Pie-
trosanti, i sindacati hanno ri
badito la necessità che entro 
il 31 marzo '75 sia completa
ta la regionalizzazione dei 
trasporti. Per quanto riguar
da i tempi di attuazione, 
questi verranno precisati nel 
corso di ulteriori riunioni che 
si terranno nella prossima 
settimana. -

Sempre per quanto riguarda 
' il consorzio è stato preso at
to che il commissario di go
verno ha fatto sapere — nel 
corso dell'incontro con i sin
dacati avvenuto ieri l'altro — 
che la delibera costitutiva po
trà essere approvata anche in 
attesa che gli enti interessati 
approvino le richieste modifi
che allo statuto consortile, 
sempreché venga precisate la 
competenza della Regione in 
inerito alla costituzione del 
consorzio stesso. 

Sul problema dei dipendenti 
delle autolinee private, i sin
dacati hanno ottenuto da San
tini e da Pietrosanti l'impe
gno a presentare alla prossi
ma riunione della giunta re
gionale di mercoledì prossi
mo un decreto di legge che 
assegna ai lavoratori interes
sati una integrazione sala
riale mensile pari al 50 per 
cento di quanto loro dovuto 
in base all'accordo governo-
sindacati del luglio scorso. 

Questa somma, benché cor
risposta quale anticipo su 
quanto dovuto dallo Stato, 
farà carico al bilancio re

gionale. 
A questo proposito, i sin

dacati hanno strappato alla 
giunta anche l'impegno che 
la legge venga approvata ra
pidamente sia in sede di con
siglio regionale, sia presso gli 
organi di governo; nel corso 
della prossima settimana ver
rà inoltre corrisposta ai lavo
ratori la somma arretrata re
lativa al secondo trimestre 
della integrazione regionale 
(22 mila lire al mese). In se
guito ai risultati, di questo 
incontro, quindi, le organiz-
•zazioni dei dipendenti della 
autolinee private del Lazio 
hanno deciso di sospendere 
lo sciopero a tempo indeter
minato del servizio. 

Nei prossimi giorni, Regio
ni e sindacati chiederanno un 
incontro con il commissario 
governativo per fornire ulte
riori elementi richiesti per la 
attuazione del consorzio 

Festa del Tesseramento 

Camilla Ravera 
oggi a S. Basilio 
Oggi, alle 17,30, nella se

zione di S. Basilio incontro con 
la compagna Camilla Ravera, 
del CC e uno dei fondatori del 
PCI. Parteciperà il compagno 
Franco Funghi, segretario della 
zona est. 

Domani Petroselli 
a Settecamini 

Domani alle 18,30 nella se
de della « Casa del Popolo » 
(via Casal Bianco) di Setteca
mini, avrà luogo la festa del 
tesseramento con gli operai 
della zona Tiburtina. Parlerà 
il compagno Luigi Petroselli, 
della Direzione e segretario 
della Federazione romana. 

Le divisioni 
della DC 

paralizzano 
la Provincia 

di Viterbo 
La DC ha imposto un altro 

rinvio del consiglio provinciale 
di Viterbo. Dopo la fuga dei 
consiglieri 'de che avevano fatto 
mancare il numero legale nella 
riunione di venerdì scorso, oggi, 
secondo le disposizioni di legge 
.si sarebbe dovuto procedere 
alla elezione del presidente e 

''della giunta, ma il consiglio non 
5 è stato convocato. 
| Il fatto è gravissimo perchè 
topii regola democratica è or-
iraai calpestata. La DC, dilania
rla dalla lotta per la presidenza, 
! incapace di un qualsiasi rinno
vamento, continua a parabzza-

jre il consiglio e apre la strada 
•a un nuovo commissario. 
| Il gruppo comunista in un co
municato critica tra l'altro l'at-

jteggiamento del PRI e del PSDI 
jche non sentono il dovere poli-
'tàco di prendere posizione 
' S PCI prosegue il comunica-
fto. è convinto che la provincia 
può e deve funzionare e mette 

'a disposizione la sua forza e il 
•suo prestigio per una soluzione 
,scria e pulita in grado di av
ariare un nuovo modo di gover
nare. La Federazione del PCI 
(sntanto ha chiesto per lunedi 
.un incontro al PSI, PSDI e PRI 
•per un esame serio e responsa-
,bik della preoccupante situa
zione;. 
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Rinviato al 
13 dicembre 

il processo per 
l'esplosione 

del Prenestino 
E' proseguito ieri presso la 

quarta sezione penale del tri
bunale di Roma il processo 
per il crollò del palazzo al 
Prenestino dove nella notte 
tra il 29 e il 30 novembre 
del "72 persero la vita 16 per
sone e circa 70 furono ferite. 

L'esplosione fu provocata 
dai « botti » di Capodanno 
conservati abusivamente nel 
negozio di un armaiolo. 

Nel giudizio sono imputati 
per omicidio plurimo aggra
vato, Alberto e Albertina La
tini, i due coniugi proprietari 
dell'armeria dove avvenne la 
esplosione che sembra sia 
stata causata da un corto 
circuito. 

Ed è proprio per accertare 
in modo inequivocabile le 
cause del disastro che i giu
dici, accogliendo una richie
sta del collegio di difesa, 
hanno accettato di riascol
tare i tecnici che effettuano 
le perizie balistiche. H pro
cesso è stato cosi rinviato al 
13 dicembre. 

All'udienza di ieri ha par
tecipato anche il principale 
imputato, Alberto Latini scor
tato dagli agenti fino allo 
esterno del palazzo di giusti
zia per difenderlo dal pubbli
co infuriato. 

La giunta tripartita della 
Provincia ha deciso di dlmet-
tersi. La decisione, adottata 
nella giornata di ieri all'una
nimità, sarà sottoposta ad un 
dibattito del consiglio provin
ciale che sarà convocato per 
mercoledì quattro dicembre. 
Dopo la presa d'atto dell'as
semblea, occorreranno, per ri
solvere la crisi, altre quattro 
riunioni che, secondo gli at
tuali orientamenti, dovrebbe
ro svolgersi il 10, il 12, il 16 ed 
il 18 dicembre. Le prime due 
si concluderanno con l'elezio
ne del presidente, le altre con 
la nomina della nuova giun
ta che, stando alle previsioni, 
sarà composta da soli demo
cristiani. La DC, insomma, 
cercherà di ripetere a Palazzo 
Valentin! l'operazione già at
tuata in Campidoglio, con il 
grave risultato che si sa. 

Essa comunque comincerà 
nei prossimi giorni consulta
zioni con i partiti dell'arco 
costituzionale. Le preoccupa
zioni del presidente La Mor-
gia sembrano due: da un lato, 
evitare una rottura con i sof 
cialistl e dall'altro di striiv 
gere i tempi della crisi. Co
munque si arriverà sotto Na
tale con il bilancio non ap
provato e con somme consi
stenti non ancora utilizzate 
nel settore della scuola, deljla 
assistenza scolastica e della 
agricoltura. 

Al Comune le tensioni ajlo 
interno della DC per l'asse
gnazione degli assessorati ai 
diciotto eletti non danno se
gni di diminuzione. Ieri il 
sindaco ha prestato il giura
mento di rito nelle mani del 
prefetto e dovrebbe accingersi 
— ormai sarebbe tempo — ad 
assegnare le deleghe a meno 
che non abbia il coraggio di 
presentarsi alla prossima riu
nione del consiglio comunale, 
prevista per martedì (questo 
era almeno l'impegno assunto 
dal sindaco) con una giunta 
«in bianco». 

Intanto le due proposte di 
deliberazione sottoscritte dal 
compagno Ugo Vetere e da 
tutti 1 consiglieri del PCI per 
la ristrutturazione dei servizi 
capitolini ed un diverso fun
zionamento delle commissioni 
consiliari permanenti hanno 
avuto ampia e favorevole eco 
sulla stampa cittadina. Per 
converso da parte del sindaco 
vi è stata una reazione quan
tomeno singolare. Darida ha, 
infatti, inviato una lettera a 
tutti l capigruppo consiliari 
con allegate le copie delle pro
poste di deliberazione del PCI 
invitando 1 presidenti dei 
gruppi ad esaminarle. Prima 
di essere discusse dal Consi
glio, esse dovrebbero essere 
viste dai capigruppo per de
cidere se esse sono o no am
missibili, « perchè — dice Da
rida — l'iniziativa non ha pre
cedenti ». Ora. poiché le deli
berazioni sono state presen
tate sulla base di una precisa 
norma di legge, non vi è dub
bio che la preoccupazione del 
Sindaco non è tanto giuridica 
quanto politica. In effetti le 
due proposte rispecchiano gli 
orientamenti generali già 
espressi in consiglio comunale 
da un largo schieramento di 
forze democratiche, compresa 
una buona fetta della DC. 

E' diffìcile quindi dire aper
tamente di no alle due pro
poste, ancora meno, rifiuta
re che esse siano iscritte al
l'ordine del giorno del con
siglio. La lettera del sindaco 
in cui si fa l'ipotesi di una 
riunione dei capigruppo, sen
za peraltro fissarne la data, ha 
tutta l'aria di una mossa diret
ta a trovare coperture. E' una 
illusione tuttavia pensare che 
il PCI non prenda ulteriori 
iniziative per far sì che la 
giunta non frapponga ostaco
li. In questo senso al gruppo 
dominante della DC non sarà 
concessa alcuna scappatoia. 

Un gruppo di operale della Voxson 

Dcpo l'intervento del comico di cimilo 
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Acqua Traversa: 
fermato l'assalto 
degli speculatori 

I « chiarimenli » richiesti dall'organismo reglcns'e se» 
spendono il rilascio delle licenze deciso dalla de'ibero 
della giunta • Il provvedimento poteva essere annuitalo 
immediatamente • Una dichiarazione del compagno Peloso 

L'operazione speculativa sull'Acqua Traversa è stala bloc
cala. La delibera della giunta dimissionaria con cui si apriva 
la «':rada a un « affare » di decine — se non centinaia — di 
miliardi è stata fermata dal comitato regionale di controllo 
sugli atti del Comune: l'organismo ha ieri richiesto all'ammi
nistrazione capitolina « chiarimenti » sulla decisione presa, e 
finché questi non verranno, la delibera non potrà avere 
esecutività. In sostanza, non potrà essere rilasciata alcuna 
licenza nel comprensorio. L'atto del comitato di controllo 
riveste una grande importanza, anche "-e la delibera presentava 

un campionario di illegalità 

Si è svolto ieri per due ore in preparazione di quello generale di mercoledì 

Compatto sciopero industria 
Si sono fermate per 4 ore anche le fabbriche di Latina e di Frosinone - Gli edili effettueranno 4 ore di astensione entro il 10 
dicembre con una manifestazione al Campidoglio - Organizzati treni per portare i lavoratori romani al concentramento di Napoli 

Oggi attivo dei 
metalmeccanici 

comunisti 
Oggi, alle ore 9,30, si terrà 

In Federazione l'attivo provin
ciale dei metalmeccanici comu
nisti con all'O.d.g.: « Il proble
ma della costruzione e del raf
forzamento delle cellule comu
niste nelle fabbriche, nel qua
dro dell'iniziativa politica e di 
lotta del Partito » (Falomi). 

Convegno 
sulla sanità 

a Rieti 
e La sanità nel Reatino e 

le sue prospettive in rela
zione alla riforma sanita
ria »: questa il tema del con
vegno organizzato per oggi, 
alle 16,30, nel teatro comu
nale di - Rieti. Sarà presie
duto dal compagno Giovanni 
Berlinguer. All'incontro, In
detto dal nostro partito e 
preparato da assemblee di 
zona con i lavoratori delle 
fabbriche, delle campagne, 
degli enti assistenziali e lo
cali, sono invitate le forze 
politiche democratiche e le 
organizzazioni' sindacali di 
categoria. 

Incontro sulla 
crisi economica 
. a Priverno 
Si svolge oggi alle 17,30 

presso la sala comunale di 
Priverno un convegno sulla 
situazione economica, al qua
le partecipano i sindaci dei 
comuni circostanti, le forze 
politiche e sindacali. Al cen
tro del dibattito la difficile 
situazione economica della 
zona, aggravata dalla deci
sione del Iribunale ammini
strativo regionale di annul
lare una delibera del Comu
ne che prevedeva lo stanzia
mento di due miliardi e sei
cento milioni per opere pub
bliche. 

Presentazione 
dell'enciclopedia 
«Io e gli altri» 
L'enciclopedia per ragazzi 

e lo e gli altri », edita dalla 
Ruota, sarà presentata oggi 
pomeriggio, alle 1t, dal pro
fessor Tullio De Mauro, alla 
Galleria dell'Oca, in via del
l'Oca 41. I dieci volumi che 
compongono l'enciclopedia 
sono sfati redatti da Mar
cella Bacigalupi, Giorgio Bi
ni e altri studiosi, e voglio
no presentare ai ragazzi i l 
mondo storico, naturale e so
ciale nel quale viviamo 

Prosegue la mobilitazione dei cittadini del quartiere Aurelio 

! « Aprire al pubblico Villa Carpegna » 

Ieri affollato dibattito netta sede della XVIII circoscrizione con i consiglieri comunali dei partiti democratici - Ri-
badila la necessità di bloccare tutti i tentativi di speculazione edilizia e di apportare una variante al piano rego
latore • Responsabitifà detta soprintendenza ai inonumenli di Roma - Impegno a discutere la situazione del parco 

\ i Aprire al pubblico Villa 
' Carpegna e bloccare tutti i 

tentativi di speculazione edi-
•„ tizia sul parco: questi gli 
- obiettivi della lotta portata 
. «vanti da tempo da centina-
•' la di cittadini del quartiere 
' Aurelio. Dopo la compatta 
, manifestazione di domenica 

scorsa, svoltasi all'interno 
' della villa, - ieri si è tenuto 
' un incontro con i consiglieri 
, comunali dei partiti demo

cratici nella sala consiliare 
,' della x v m circoscrizione. 

I : Al dibattito erano presenti i 
f rappresentanti dei comitati 
9 fai quartiere Aurelio, Santo 
~ Onofrio-Monte Mario, Torre-

vecchia, Primavalle, Monte-
verde, Nomentano, esponenti 
di « Italia Nostra » e di «Kro-
nos 1991 » e l'aggiunto del sin
daco della 18 circoscrizione. 
Hanno partecipato, inoltre, 
i compagni Ugo Vetere, capo
gruppo del POI in Campido
glio, Giuliano Frasca, consi
gliere comunale comunista, 
Alberto Benzoni (PSI), Ezio 
Vaccari (PRI) e Franco Fau
sti (DC) e numerosi altri 
rappresentanti del comune e 
della circoscrizione. 

Nel corso della riunione 
sono state denunciate le re
sponsabilità della soprinten
denza al monumenti di Ro

ma, per il mancato rispetto 
dei vincoli su Villa Carpegna, 
e sono state ribadite le ri
chieste da tempo avanzate 
dai comitati di quartiere: 
bloccare il rilascio di licenze 
edilizie nel parco eventual
mente richieste dai proprieta
ri (Credito Italiano e Domus 
Mariae). 

Cambiare l'utilizzazione dei 
15 ettari destinati da) piano 
regolatore a servizi privati, 
e deciderne invece l'uso co
me parco pubblico e per la 
edificazione di servizi sociali. 

Di fronte a questi obiettivi 
è stato preso l'impegno da 
parte dei rappresentanti dei 

partiti democratici di soste
nere, fin dalla prossima riu
nione del consiglio comunale, 
la proposta di variante al pia
no regolatore per Villa Car
pegna. 

Al termine dell'incontro 1 
cittadini e i consiglieri co
munali hanno sottoscritto 
un circostanziato esposto al 
sovrintendente ai monumen
ti del Lazio per «far cessare 
— si legge nel documento — 
i lavori In corso nel parco 
di Villa Carpegna eseguiti 
senza l'autorizzazione del 
ministero della Pubblica I-
struzione prevista per la tu
tela dei monumenti 

• Massiccia adesione allo scio 
pero di due ore, svoltosi ieri 
nel settore industriale dalle 10 
alle 12. Nelle fabbriche dove 
erano state indette assemblee 
si è avuta una grande parte
cipazione di lavoratori che han
no discusso i temi all'ordine 
del giorno: la vertenza sulla 
contingenza, la difesa dell'oc
cupazione, la partecipazione al
lo sciopero generale di 8 ore 
indetto per mercoledì prossimo. 
Nel corso della giornata di lot
ta di mercoledì, alla quale par
teciperanno tutte le categorie, 
i lavoratori su treni speciali, 
raggiungeranno Napoli dove si 
svolgerà una delle tre manife
stazioni previste a livello na
zionale. Le altre due si ter
ranno a Bologna e a Torino. 

L'astensione dal lavoro di due 
ore ha visto una partecipazione 
con percentuali che hanno sfio
rato ovunque il 95 e il 100 per 
cento. Non hanno scioperato gli 
edili i quali hanno deciso di 
utilizzare le quattro ore con
centrandole in una sola gior
nata per dar vita a una ma
nifestazione in piazza del Cam
pidoglio, per la requisizione de
gli alloggi necessari a sanare 
i problemi dell'emergenza; lo 
sblocco delle licenze edilizie 
alle cooperative, e per le ope
re pubbliche. Anche i dipenden
ti dell'industria daranno vita a 
una manifestazione sotto il Cam
pidoglio per la revisione delle 
tariffe dell'ENEL. la casa, nel 
corso delle altre due ore di 
sciopero previste nelle 12 pro
grammate dalle confederazioni 
nazionali. , - -' • 

Ieri si sono fermate anche le 
fabbriche di Latina e di Fro
sinone. nelle ultime quattro ore 
di ogni turno: Io sciopero ha 
registrato anche qui un'altra 
partecipazione. 

MACCA RESE — Oggi una si
gnificativa manifestazione si 
terrà al mercato della Maglia-
ila. per iniziativa del consiglio 
di zona dei metalmeccanici e 
dei braccianti di Maccarese. I 
lavoratori dell'azienda agrico
la delle partecipazioni statali, in 
lotta per sviluppare la produ
zione e difendere 1 * integrità 
territoriale della tenuta, si col
legheranno non soltanto con i 
consumatori, ai quali verranno 
offerti prodotti agricoli a bas
so costo, ma anche ai detta
glianti che saranno invogliati 
ad acquistare i prodotti della 
azienda. , 

OSPEDALIERI — Sono in tot 
ta i lavoratori dell'ospedale San 
Camillo per protestare contro 
il grave stato in cui si trova 
il grande nosocomio. Gli ospe
dalieri hanno dato vita ad un 
corteo assieme ai lavoratori dei 
Forlanini e dello Spallanzani 
per le strade del quartiere dif
fondendo migliaia di copie di 
volantini che illustrano la si
tuazione degli ospedali dove la 
mancanza dei materiali più ne
cessari rende quasi impossibi
le la cura e la degenza dei 
pazienti. Al centro della pro
testa degli ospedalieri vi è an
che la denuncia della catastro
fica situazione economica dei 
tre • grandi centri di cura. 

FAO — Sono scesi in sciope
ro oggi i dipendenti deH'orga-
nizzazkHfC delle Nazioni Unite 
per l'alimentazione e l'agricol
tura. per protestare contro il 
mancato rispetto dell'accordo 
siglato nella primavera scorsa 
che prevedeva, tra l'altro, l'abo
lizione dei contratti a' termine. 

IMPS — Si è costituita, pres
so la sede romana dell'Istituto 
nazionale previdenza sociale, il 
consiglio unitario dei delegati. 
Sì tratta, è stato sottolineato 
in un comunicato delle orga
nizzazioni sindacali CGIL-CISL-
UTL, di un'iniziativa di rilevante 
valore politico soprattutto per
ché presa nel più grande po
sto di lavoro del lettore: vi so
no, infatti, 4.500 dipendenti. 

EDILI — Sì terrà il 6 e 7 
dicembre presso la scuola sin
dacale di Ariccia il 1. con
gresso regionale della FILLEA-
CGTL. A Roma l'iniziativa è 
stata preparata con 14 congres
si di zona. 

Padiglione Baglivi del S. Camillo 

E? in pericolo 
l'assistenza per 
120 ammalati? 

L'ospedale Spallanzani vorrebbe 
riprenderne possesso, dopo 17 
anni - L'operazione smentita dal 
presidente del Pio Istituto - Ten
sione tra i ricoverati e il personale 

Convegno della X IX circoscrizione 

Lotta al carovita 
e ruolo dei 

gruppi acquisto 
Sollecitata la riorganizzazione 
della rete distributiva - Gravano 
pesantemente sui dettaglianti i 
costì di gestione - Numerosi gli 

intervenuti al dibattito 

I malati, il personale medico e non. del padi
glione di medicina interna <Baglivi», all'ospe
dale S. Camillo, sono preoccupati dalla voce 
sempre più insistente, secondo cui il padiglione 
(che è di proprietà dell'ospedale «Lazzaro 
Spallanzani >) entro il primo dicembre verrebbe 
restituito, dopo 17 anni, allo stesso ente specia
lizzato in malattie infettive. L'operazione avver
rebbe proprio un mese prima della entrata in 
vigore della legge che - prevede il ' passaggio 
dell'assistenza sanitaria ospedaliera alla Regione. 

II ritorno del «Bagjivi» allo Spallanzani per
metterebbe alla direzione dell'ente di denun
ciare un numero di «posti-letto» maggiore, e 
questo inciderebbe sui finanziamenti — di cui 
l'ente verrà a godere — nonostante che da 
anni sia quasi completamente inutilizzato -

Sulla vicenda i rappresentanti comunisti nel 
consiglio di amministrazione del Pio Istituto 
hanno presentato una interrogazione al presi
dente Ziantoni .che ha categoricamente smen
tito la realizzazione ' dell'operazione. -

Vivissima è intanto la preoccupazione ' dei 
medici, dei portantini e degli infermieri: tutto 
il personale lavora, in questi giorni, in uno 
stato di tensione: incerta è tuttora, la colloca
zione dei lavoratori, nonché la vita stessa del 
padiglione, che risente, in modo forse più dram
matico, delle carenze e dei problemi esistenti 
da tempo in tutte le divisioni del « San Ca
millo». I ricoverati nel padiglione sono oltre 
120. sistemati in letti di fortuna. la maggio
ranza nei corridoi, in uno stato di sovraffolla
mento intollerabile in un ospedale. Il personale 
è insufficiente 

La spinta allo sviluppo dei gruppi di acquisto 
tra piccoli commercianti come momento di 
lotta contro l'intermediazione parassitaria e per 
il contenimento dei prezzi è stato il teina prin
cipale del riuscito convegno svoltosi giovedì po
meriggio su iniziativa del consiglio della XIX 
Circoscrizione. 

Ma non è stato l'unico argomento del dibat
tito. Sono state pure sottolineate le scandalose 
deficienze del Comune, che non ha ancora at- ' 
Uiato la legge 426 per la riorganizzazione della, 
rete 'distributiva; mentre non si è mancalo 
di precisare i termini delle rivendicazioni dei 
commercianti in materia di riduzione dei costi 
di gestione, che sono poi quelli che colpiscono 
nel modo più duro, oggi, sia i dettaglianti che 
i consumatori. Tra queste rivendicazioni, vanno 
messe in primo luogo la revisione delle tariffe 
elettriche e l'equo canone. Su questi temi è in
tervenuto in particolare il compagno Mam-
mucari per la Federesercenti. 

Per quanto riguarda ancora i 'gruppi di 
acquisto — come hanno sottolineato Poma del
la Federcoop e Intucci del CONAD — occorre 
evitare una eccessiva dispersione e favorire 
invece'il loro aggregamento in complessi dotati 
di strutture adeguate ai problemi che si 
pongono. 

Il convegno, che è stato aperto dalle rela
zioni dei consiglieri Sanetti (DC) e Virgili (PCI). 
ha visto numerosi interventi tra cui quello di 
Allieti, dell'Unione Commercianti, di Bottini, 
presidente di un gruppo di acquisto di Monte 
Mario, dei consiglieri Cianfarra (PSDI) e Ca
puto (PCI). -

In lotta gli studenti e gli insegnanti dell'istituto ENAIP 

Occupato a Centocelle il centro 
per la formazione professionale 

(vita di partito ) 

Lutto 
E* deceduto all'età dì 70 anni, 

il compagno Arcangelo Ardovinì, 
anziano militante del nostro Par
tito. I funerali avranno luogo oggi 
alle 14 e muoveranno dall'abita
zione del compagno scomparso, in 
via S. Maria delle Mo'e, a Marino. 
Ai familiari giungano le fraterne 
condoglianze deN'Unità. -

GRUPPO CONSILIARE ALLA 
PROVINCIA — Lunedi alle ore 
17, in Direzione, riunione del «rup
pe della Provincia di Roma. 

COMIZI — AURELI A: ore 17 
sit. poi. e rarif. elettr. (Pochetti); 
MONTECUCCO (Trullo): ore 17 
suna sit. poL (Rorieilo). 

ASSEMBLEE — TUFELLO: ore 
1S.30 festa tesa. (Freddimi) ; 
NUOVA TUSCOLANA: ore 18 sul 
Medio Orietta (R. Salati): ARA-
NOVA: ore 16 sui decreti deieg. 
(R. Aasuiai); QUARTO MIGLIO: 
ore 1S sH. poL (Vitale); TORRE 
MAURA; ore 17,30 tariffe elett. 
(F. Votpkerti); CINECITTÀ': ore 
9,30 a » . Tecnospes; NUOVA 
ALESSANDRINA: ore 1»,30 com
missione scuoia (E. Zappa); CA-
PANNELLE: ore 18 comuune scuo
la ( C Morate); PALMAROLA (Ot
tavia): ora 1a\30 festa resa. (Ara
ta); COLONNA; ora 19 festa tesa, 
(M . Mietetti): GROTTAFERRA-
TA: ore 17,30 situazione politica 
(Celasaati); MONTEPORZIO: ore 
17,30 ass. fesse*.!* della Mac 
Oueen (Corradi); CROTTAFERRA
TA: ore 1 * CMnntM urbanistica 
(Aatoneflì); MEMI: ore 10 sit. 

pei. (M . Ottaviano); ARCI MAZZO: 
ora 19.30 inauaui aliane sede (G. 
Rkci); TOR LUPARA: or* 19,30 
s». poL (Micacei); SANTA LU
CIA: ore 19.30 sit. poi. (Pozzilfi); 
CAMPACNANO: ore 17,30 sui de
creti defeg. (M. Cortelfi); FORMA
LE NUOVO (Valmontone): ore 19 
sul P.R.C. (Miete-Pilozzi). • 

CCDD. — CASALBERTONE: 
ore IO sulla scuola (Alessandro-
Parca); VESCOVlOi ore 19 (Fun
ghi); CINQUINA: ore 19,30 (Tom-
Mai); PASCOLARE (Lanurio): ore 
19 CCDD. Lanario • Pascolare 
(Fagiolo); NETTUNO: ore 19,30 
segreteria e CD. (F. Ottaviano). 

CORSO TOGLIATTI — MONTE 
MARIO: ore 1« I lesione (Caputo). 

CORSO DI STORIA DEL PCI — 
CELIO MONTI: ora 17 dibattito su 
« Il PCI dalla Costituente all'op

posizione » (Barletta). 
ZONE — « EST » alla sezione 

Gramsci alle ore 16,30 segreterie 
di sezione e del circoli FOCI della 
Tiburtina (Cecilia - Lopez); «SUD» 
alle ore 17,30 presso la sezione 
di Porta San Giovanni si terra la 
riunione preparatoria al corso d: 
zona sai pensiero e l'azione del 
compagno Togliatti nel quadro del 
decennale dell;» morte e in vista 
del X IV congresso nazionale del 
Partito^ « CASTELLI » Riunione 
del Comitato comunale di Marmo, 
oggi alle ore 1» nella sezione dì 
Caffeìne. (Ciocci). 

F.G.CI. — Carpìneto ore 17 
assemblea tesseramento (Puparo) ; 
Maliziane ore 17 attivo di zona 
sul trasporti (Micucci - Rodari); 
Tivoli ora 16,30 attivo di zona 
Tivoli Sabina (Giansiracusa) ; San 
Basino ore 19,30 assemblea; Ai-

ore 17 festa del tesseru-
(Magnetini); Ardeatina ore 

16 assemblea di circolo (Faraglia); 
Bara»asiana ora 19,30 assemblea 
sul film Morte a Madrid (Spera); 
Cesano ore 1S 1) organizzazione 
circolo; 2 ) programma («jnpiccia-
tore); Torre Angela ore 17,30 as
semblea sul tesseramento (Spera); 
Ostia ore 16.30 attivo 

REGIONE — Lubriano (VT) , 
ere 19,30 assemblea (Cinabri);-
Oriolo (VT) ore 19,30 ass. (An
gela Giovagnoli); Riera (VT) , ore 
19,30 ass. (Sposetti); Tarquinia 
(VT) ore 19,30 ass. (Messolo); 
Panane (FR) ore 20 CD («mie
le); Monte S. Giovanni C (FR) 
ore 1B ass. (Pizzuti); Strangola-
galli (FR) ore 19 CD (Raimondi); 
Trevi (FR) ore 19 CD (Mazzoc
chi); Cassine (FR) ere 18 CD 
(Panetti); Boville Emica (FR) 

ore 19 CO (Assente); Vico nel La-
rio (FR) ere 19 CD (Cittadini); 
Cuccane (FR) ore 16 distretti sco
lastici (Borre!!!); Comodino (RI) • 
ora 19,30 ass. (Augefetti) ; Pri
verno (LT) ore 18 convegno sulla 
167 (Del Duca). 

Sono scesi in agitazione 
gli studenti e gli insegnanti 
del centro di formazione pro
fessionale ENAIP di Centocel
le, che hanno occupato l'isti
tuto di via Ceccano. L'inizia
tiva è stata decisa per prote
stare contro la soppressione 
dei corsi per la preparazione 
alle licenze medie che erano 
stati istituiti l'anno scorso per 
la prima volta. -

Con questa decisicele — è 
detto in un comunicato degli 
insegnanti — si ritorna alla 
vecchia concezione dei centri 
professionali, che fornivano 
una preparazione esclusiva
mente tecnicistica, senza cu
rarsi della formazione cul
turale generale dei giovani. Il 
ripristino dei corsi per la ter
za media, comunque — pro
segue il documento — è sol
tanto un primo passo delia 
lotto degli studenti, degli in
segnanti, dei genitori verso 
l'obiettivo della completa pub
blicizzazione del settore della 
formazione professionale. 

Su questi temi è stata in
detta per oggi, alle 16, una 
assemblea popolare nel tea
tro delPARC di Centocelle, in 
via Carpineto 28. 

I genitori, gli insegnanti, 
il personale non docente della 
scuola elementare della bor
gata Finocchio sono in lotta 
da tempo perché sia posto 
fine al grave stato di abban
dono in cui versa il nuovo 
edificio scolastico. Nell'istitu
to del 19. chilometro della 
Casilina mancano infatti il 
riscaldamento, la refezione, e 
il servizio di trasporto per gli 
alunni, spesso costretti a per
correre chilometri e chiloms-

. tri a piedi per frequentare le 
lezioni. 

tale da rendere possibile il 
suo immediato annullamento. 
Essendo ben nota l'ostilità 
del no3tro partito (e quindi 
del suo rappresentante) alla 
decisione della giunta, se al
l'annullamento non si è arri
vati subito si può fatalmente 
dedurre che qualche incer
tezza deve aver segnato la 
posizione degli altri membri 
del comitato. In ogni caso, 
la decisione di bloccare la de
libera va considerata come 
una opportuna risposta alle 
ferme denunce di forze poli
tiche, cittadini, organi di 
stampa. 

Sul provvedimento, il com
pagno Bruno Peloso, rappre
sentante del nostro partito 
nel Comitato di controllo, ha 
dichiarato: «La sospensione 
della delibera riguardante la 
lottizzazione convenzionata 
dell'Adua Traversa è un fat
to decisamente positivo, un 
elemento essenziale per arri
vare a bloccare definitivamen
te l'operazione speculativa in 
ouella zona della città. Infat
ti. con la delibera rimasta 
bloccata per la richiesta di 
chiarimenti da parte del Co
mitato di controllo, non può 
essere consentita nessuna del
le ot>"ra?'oni previste da'la 
delibera stessa. 

«Su un p'ano più venerale 
— ha detto Bruno Peloso — 
non si può non rilevare che 
la delibera poteva e doveva 
essere immediatamente an
nullata. Tenendo presente 
che tale possibilità rimane 
comunque aperta per una fa
se successiva, bisogna consi
derare che sono diversi e nu
merosi i motivi che impon
gono l'annullamento. Cioè: 

« 1) la Giunta comunale 
era dimissionaria quando ha 
adottato l'atto di cui ci stia
mo occupando, e le sue di
missioni erano state anche 
accettate dal Consiglio comu
nale, diversi giorni prima; 

*2) non esistono motivi "di ur
genza in base ai quali, ricor
rendo all'articolo 140, la Giun
ta poteva adottare la delibe
ra suddetta assumendo i po
teri del Consiglio comunale; 
in ogni caso, questi motivi 
non sono indicati nell'atto; 
3) il Consiglio comunale si 
era già pronunciato sull'asset
to della zona, con una deli
berazione che il provvedi
mento della Giunta dovrebbe 
revocare: è evidente che so
lo l'organo che l'aveva prece
dentemente deliberata può 
revocare una propria decisio
ne, e che ciò non poteva quin
di essere fatto dalla Giunta, 
per di più dimissionaria; 4) 
la vecchia delibera con la 
quale il Consiglio comunale 
sospendeva la validità della 
convenzione è ancora formal
mente, valida, poiché non c'è 
stata una sua revoca espli
cita; 5) è noto che in mate
ria di provvedimenti urbani
stici, in materia di provvedi
menti che riguardano il Pia
no regolatore generale, solo il 
Consiglio comunale può de
liberare. 
- a Sono quindi questi — ha 
concluso Peloso — > i motivi 
di illegittimità preliminari 
ad ogni discorso di merito, 
motivi che chiaramente dove
vano portare all'annullamen
to immediato della delibera 
riguardante la convenzione 
dell'Acqua Traversa». 

piccola^ 
cronaca 
- Lotta 

alla leucemia 
E* stata chiesta la creazione dì 

una sezione laziale dell'associazlo-
ne contro la leucemia. L'iniziativa 
è stata presa per sollecitare l'in
tervento degli enti locali e contri
buire alla ricerca scientifica sulla 
leucemia. 

Nozze d'oro 
Il compagno Benedetto Spila, 

uno dei iondatori della sezione Fiu
micino, celebra oggi 50 anni di 
matrimonio. Alla coppia vadano 
gii auguri della sezione, della zona 
ovest e dell'Unita. 

Culle 
La casa dei compagni Delia Tom-

massetti e Maurizio Simonetti è 
stata allietata dalla nascita di una 
bambina, cui è stalo dato il no
me di Simona. Alla famiglia gK 
auguri della sezione Moranino • 
dell'Unita . 

* * * 
I! compagno Nello Piselli, del 

CD di Quarto Miglio, è diventato 
padre di un bel bambino al quale 
è stato dato il nome di Michele. 
Al compagno Piselli e a sua mo
glie le felic.razioni della sezione, 
della Zona Sud e dell'*Unità». . 

• » * 
Ai compagni Lilli Jetto e Fran

cesco Angioni, della Camera dal 
lavoro, e nata una bella bambina. 
Auguri dai compagni della CdL • 
dall'cUniia*. 
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